

私たちの西ちいき



地域学習資料

はじめに

青木の交差点から西小学校の横を通過して川上屋の横へ通じる道路の工事が始まりました。そこから大昔の人びとが暮らしていた跡あとや石器・土器が見つかりました。また西小学校の運動場の南でも、遺跡いせきの発掘調査はくつが行われています。これらのことから、私たちが住んでいる西地域に大昔から人が住んでいたことが分かります。今から1万年以上も前のことです。

そのころの人びとは、一体どんな暮らしをしていたのでしょうか。そして、今とどうつながっているのでしょうか。

西地域には、そういう昔のことを知る手がかりになるものがたくさん残っています。お寺や神社、道ばたのお墓せきひのように見える石碑、古い道や用水路、お祭りや昔話などです。しかし、「いつごろだれがつくったのか」「何のためのものか」などを知っている人はあまりいません。

そこで、小学生のみなさんが地域のことを知る手がかりになればと思い、この本をつくりました。社会科の勉強や総合的学習などに使ってください。

中津西地域「歴史と文化」次世代伝承委員会



《 星ヶ見岩展望台より 西地域と恵那山を望む 》